

図書館トピックス

【子ども司書養成講座】

県社会教育課・市社会教育課・市図書館が共催し、市内の小学5～6年生7名が参加しました。来年3月まで、子ども司書の研修や実践を学びます。図書館や学校での活動がありますので、みなさん声をかけてくださいね!



【図書館の本を活用した作品募集】

国東市図書館の本を参考に作った作品を展示してみませんか。くにさき図書館で募集を行っており、一人3点まで持ち込みが可能です。募集期限は9月29日(水)です。

【令和3年度 第1回 図書館協議会】

令和2年度の総括と今年度の計画について、委員から熱いご意見をいただきました。

司書のイチオシ

『星の王子様の天文ノート』

縣 秀彦 編著/河出書房新社

サン=テグジュペリ『星の王子さま』を通して解説される星々の世界。すぐ近くの月から遥か彼方の宇宙まで、初心者でも分かりやすく解説された入門書。星座の基礎知識や美しい天体の写真など、星と宇宙の魅力がいっぱいの一冊です。



天文にご縁のなかった方でも、やさしくその世界に触れることができる本です。天文が好きな方にもお勧めです。星の王子さまファンの方にもぜひ!

安岐図書館 司書 枝村 章子

図書委員のイチオシ

『昔話法廷』

今井 雅子 原作/金の星社

みんなが昔から知っている「三匹のこぶた」や「白雪姫」などの昔話に出てくる登場人物が、今の法律で裁かれる物語になります。この本の魅力は、結末が決められておらず、自分で結末を考えられることです。

短編集のように短くまとめられているので、本が苦手な人でも読みやすいと思います。車好きの父の影響で、私も機械が好きになりました。将来はエンジニアになって、いろんな機械を修理したいです。

安岐中学校 3年生 進 ゆうな さん

【問合せ】 国見図書館 ☎ 82-1585 武蔵図書館 ☎ 69-0946
くにさき図書館 ☎ 72-3500 安岐図書館 ☎ 67-3551



図書館 イベントカレンダー

9/9 木
あかちゃんおはなし会
午前11時 くにさき図書館

9/11 土
おはなし会
午前11時 市内全館

10/9 土
おはなし会
午前11時 市内全館

休館情報

9/21(火)
振替休日のため休館
市内全館

9/23(木)
祝日のため休館
市内全館

9/30(木)
資料整理日のため休館
市内全館

毎月月曜日は図書館休館日です

まちづくり

人権シリーズ

「分かりづらさ」への 気付きから

東日本大震災から10年が経ちました。原発事故や現在の新型コロナウイルス感染症に係る人権問題について、専門家や政府関係者は「いたずらに怖がらず、正しく恐れよ」と言っています。しかし、メディアを通じてさまざまな数値を示しながら「安全である・危険はない」と説明したとしても、体系的に学んでいない私たちにとっては分かりづらく不安は尽きません。結果として、デマや誹謗中傷、偏見・差別が先行し、一部の当事者が「自主避難」せざるを得なくなるなどの痛ましい人権侵害が生じています。残念ながら、歴史的に見ても、戦争や自然災害、公害・医療をめぐる問題が発生するたびに、このような人権侵害が繰り返されており、今や人権問題は世界共通の最重要課題となっています。

近年、多発する自然災害など、目に見えない苦しみには惜しめない支援が集まる傾向にあります。一方、性自認に関する悩みや虐待、部落差別の問題など、自分の周りにさまざまな人権問題で苦しむ人がいたとしても、その存在が見えにくいという現実があります。大切なのは、苦しみを相談できる人、気付けてくれる人がいることです。高齢化などにより、独居世帯が増えていく中で、地域でのつながりも一層必要になります。今年度も9月から地区人権学習会が始まります。昨年度同様、参加者を限定しての小規模開催となりますが、市民の皆さまの人権意識向上の一助になれば幸いです。さて申し遅れましたが、私は今年度より縁あって現在の任を賜りました。人権分野における識見に関しては、まだまだ未熟者です。しかし、考えようによっては、だからこそ市民のみなさまと同じ目線で分かりやすく学び合ひながら、ともに少しずつ成長していけると思っています。どうぞよろしくお願ひします。

(文責:社会教育課 安岐分室 矢野之英)

教育の星だより

国東から世界へ

～ 国東の中高生とハーバード大生の交流会～

毎年夏休みの時期に、市の中学生・高校生とアメリカのハーバード大生の交流会が行われています。これは、一般社団法人Summer in JAPAN(大分市)のご協力を実現しているものです。今年は8月9日(月)にアストくにさきで行われ、市内の中学生16名と高校生1名が参加。世界最高峰のハーバード大生との英語による交流を通じて、生徒たちは世界への興味や英語への学習意欲を高めました。



Summer in JAPAN代表の廣津留真理さんは国見町のご出身です。熱のこもった指導をしていただきました。



ハーバード大学、ジュリアード音楽院を首席で卒業された廣津留すみれさんも参加。生徒も大きな刺激を受けたようです。



国東中1年生の安藤心美さんは「みんなの前で英語のスピーチをして楽しかったです」と感想を話してくれました。

【問合せ】 教育総務課 ☎ 73-0066